
Alberto Villanueva  
 
Levantinista desde su juventud, sintió el orgullo granota cuando comenzó 
a ir al Nou Estadi con el “Pase escolar gratuito de grada” que regalaba el 
Club en los colegios, desarrollando un sentido de pertenencia a nuestras 
barras blaugranas que ha marcado su vida y el cual trata de transmitir tanto 
a su familia como a sus allegados.  
 
Formado como Ingeniero en Organización Industrial y en postgrados en el 
ámbito de la gestión, actualmente ejerce un rol directivo en una empresa 
global del sector del packaging. El amor y la responsabilidad que siente 
como levantinista le ha llevado a implicarse en proyectos como el 
mecenazgo del Museo Virtual, fundar la Penya "Vent de Llevant" o presidir 
la asociación del FROG con el objetivo de defender los intereses del Levante 
UD. 
 
María Villanueva  
 
Periodista graduada, trabaja en el departamento de Comunicación y 
Relaciones Públicas de Atresmedia. Asegura que desde que tiene uso de 
razón vive el fútbol con gran pasión, pero desde que pisó por primera vez 
el Ciutat de Valencia, para ella el fútbol se traduce en un solo equipo: el 
Levante Unión Deportiva. 
 
Su primer recuerdo como levantinista se remonta a la celebración del 
ascenso de Xerez. A partir de entonces, comenzó a querer al Levante "de 
una manera muy especial e incondicional". Se sacó el pase, como ya hacían 
su tío Roberto y sus primos, estuvo en Grada Central hasta que nació 
Levante Fans y entró desde el primer momento a formar parte de la grada 
de animación. Un tiempo después, pese a vivir a Madrid, mantuvo el pase 
en Gol Orriols. Asegura que fomenta el levantinismo a través de las redes 
sociales.  
 
Javier García Murillo 
 
51 años, casado y con dos hijos.  
Químico Industrial por la Universidad de Valencia y  
PDG-12 por la IESE Business School-Universidad de Navarra.  
 



Directivo de multinacional química de matriz alemana en España con más 
de 25 años de experiencia en el sector y responsable de negocio en varios 
países a nivel europeo y mundial.  
 
Levantinista y accionista desde 2003 acude con la familia al estadio 
habitualmente y colabora intensamente con la Fundación desde 2017 en 
diversas funciones dentro de su Patronato. 


